



Comentario / Santos Briz (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- “Y mientras algunos se van descartando, en el PAN aparecen varios aspirantes como Santiago Creel, a quien le gusta hacer drama y que claramente terminó haciendo el ridículo. “Que ese sentimiento, que estamos padeciendo todos, de alguien que llegó a pensar que era dueño de México”, expresó Creel. En tanto, la diputada de Morena Julieta Ramírez señaló: “no queremos ver sus dramas dignos de La Rosa de Guadalupe ni sus lágrimas de cocodrilo”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AA6q3DD7PQ%2DbdAo&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215467&parId=75F18D3264FEE48F%215456&o=OneUp>